

dis una florita de mil pesos al Sr. Harry --

abril 22

----- Antes de ayer misó D^a
Mercedes Tulaíbar, matrona respetable de
la ciudad ---

Mayo 1^o

----- Dijo Alejandro B. Vélez y
me regaló la falso elecciónaria de la expi-
dal (Medellín).: unos esclavos del poder, m-
de los cuales habían nros pares jóvenes int-
pidos, se reunieron a representar la co-
juración, se reunieron para el Gobierno & hicieron
media compuesta por el Gobernador, hubo que
cargos -- - pero, afuera de todo, hubo que
los avergonzaron y les hicieron ver la midigni-
dad de su procedimiento: se fué Alejandro
B. Vélez, nombrado para ese puesto por un

señal de independencia del departamento
del Norte, el que les evocó la indignidad
de su procedimiento ---

Mayo 3.

--- Almirante Benicio Santos, o decían
sí porque era amigo del General Cheverri y
había sufrido mucho en el mundo---

Se despachó lo envío de los Hacheros
declarando que no habían maliciado, pero haciendo
algunas variaciones en las ~~pruebas~~ sentencia ---

Mayo 9

--- Hoy murió en Montevideo, de
repente, a los cuadros de la mañana Luciano
Lodore, joven de muy buena familia ---
Los vere, jefe de mi familia

Mayo 11

--- Llegué a Santísimo Domingo a
casa de mi discípulo Justino Alvaro --
Me visitó el Dr. Juan C. Slavis, persona

por la más largo efecto y consideración -
nos quedamos. Tino también Pablo Ramírez,
fueron amable, simpáticos y bastante instruidos.
Salía ya a la calle a visitar a mi prima
hermana Pachita Lasa, Cura del pueblo ---
cuando entra él ---

Mayo 13

--- Me fui a ver el magnífico
templo que se está construyendo --- me hice
más que admirado por su solidez y elegancia
y por su hermosura; dignamente habrá visto
igual en Andalucía luego que este terminado
--- Continúo el jueves (entre Rosas Ríos
y Antonio Taravillo, por heridos) --- en un
comedor cercano al de la casa de don F. Vito
Restrepo, en un buen balcón encima, a donde
fueron muchos señores; el patio estaba lleno
de gente --- Hable el defensor, que lo ha sido
siempre, un joven Rosas López, que no carece

de capazidad ---- Luego habló el Dr.
Juan C. Llaudes, al cual supliqué yo que
fuera a ayudarme ; lo hizo sumamente
bien, tanto que ya no había necesidad de
escribir algunos para salvorlos ; luego ha
hecho un juramento Enrique Alonso que --- y
yo fui hablado yo --- Los reos querían ob-
tener de los cargo --- no hubo mu-
chos del pueblo que no aplaudieran el
verdicto del jurado (1) ---

Me habló el Dr. Llaudes para que él
me diera una conferencia a los señores
del pueblo ; con mucha gusto me prestó
a ellos ; a las siete se llevó la cosa de gente,

(1) Tomás Cansevillo, el monje dominicano
que me lograba decir a la domenica del
Dr. P. A. Restrepo, en la noche "Hace siempre"

doce hombres como mujeres, chicos
y grandes; hablé hasta las once y media
y parece que la señora quedó contenta----

Mayo 14

--- Por la noche (en Bar-
bara) se estuvo conmigo Gonzalo Cárdenas;
hijo del malogrado Coronel Salvador Cárdenas,
él es un imbécil y hoy no lo es, no
sí debido a quién-----

Mayo 15

--- Llegamos a la Estación, en
el punto de Hacienda; allí nos manipularon
unos trago de cerveza y seguimos, pero yo
me di cuenta, porque me instaron mucho y
porque en Chile quisiera no había montado
nunca sobre vos en noche -----

Mayo 18

--- A las once de la mañana

hizo un violento temblor de tierra - -

Reibi una blets de un abogado, de
Giliobi, persona a quién me conocía mi
hacia vida nombre, llamándome a la
casa para una defensa; al acabarse la ho-
ra dice: "pues mañana, 18, es el juicio".
Yo le digo, mientras que es del 17 y cosa
se la fecha, mientras que es del 17 y cosa
se la fecha; al llegar yo, dice Calle (Wences-
lao), que es el defensor: "He concluido". En
tonces le digo: "Pero, no concluye; hablé
con vos, mientras yo recorrí por encima
esta causa. Hablo, la recorri, ni que había
campo para la defensa y que no habían
hecho nada por el infeliz. Hablé, me
explicó y lo salvé de morir a veinte años
de prisión; cuanta alegría para mí! El
no salió loco de alegría - - -

Mayo 24

- - - Hoy tuvo lugar la

murió el Domingo Taromillo -- el cual se
cayó ayer de un caballo y murió hoy.

Ayer también se ahogó en un hoyo
un muchacho Chispos (López), nieto de
un rostro bonito de aguia-- --

Mayo 26 - (1875)

-- Supe que había venido un
correo telegráfico, anunciando que el temblor
del 18 había hecho grandes estragos en el
Estado de Santander (Cúcuta, Socorro y
Cúmpita) y de regreso que había sido ma-
yor en Venezuela.

Se anuncia también revolución
en la Costa, guerra entre Perú y Ecuador,
entre Méjico y los Estados Unidos-- --

Mayo 30

-- En el camino (de Magüí a
Pichiriví) encontramos la noticia de haber

seis nombres Obispo de Medellín el señor
 Joaquín G. González, actual Obispo de Antio-
 quia; para Bogotá, el Sr. Ignacio Parra,
 Obispo actual de Panamá; y para Panamá
 al Sr. Manuel Compte Restrepo, actual
 Obispo de Pasto. Se tiene, y con fundado
 razón, que el nombramiento de González
 producirá severos conflictos entre el clero
 y él - - -

Mayo '51

- - - Hoy se casó Juan Pablo
 Restrepo - - -

Junio 2

- - - El terremoto del 18 ha causado
 horribles estragos: vienen un telegrama avisando
 que diez y veinte pueblos del Estado de San
 Juan y de Venezuela se habían arruinado